

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



24.02.2022

Geothermieausbau massiv vorantreiben

Die Landeshauptstadt München und die Stadtwerke München GmbH werden aufgefordert, im Lichte der aktuellen Entwicklungen in der Ukraine den Ausbau der Geothermie zur Fernwärmeversorgung massiv zu beschleunigen.

Begründung

Aufgrund der eskalierenden Lage in der Ukraine und der, am 24.02.2022 ausgesprochenen Kriegserklärung Russlands ist zu erwarten, dass weitere Sanktionen gegen Russland in Kraft treten, die auch die Versorgungssicherheit Deutschlands und letztlich auch Münchens betreffen können. Um die Versorgung der Bevölkerung mit Wärme aus eigenen Quellen sicherzustellen, ist der Ausbau der Geothermie noch einmal beschleunigt voranzutreiben, wenn nötig mit höherem Mitteleinsatz als vorgesehen. Eine Rücksichtnahme auf vermehrte Baustellen im Stadtgebiet kann in diesem Fall hinter der Notwendigkeit, die Versorgungssicherheit der Bevölkerung zu gewährleisten, zurückstehen.

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender